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Aujourd'hui,  troisième  dimanche  de  Pâques,  dans  l'évangile  de  Saint  Jean  que  nous
venons  d'entendre,  nous  retrouvons  une  symbolique  importante  dans  les  récits
évangéliques :  la  pêche  qui  représente  la  mission.  Le  Ressuscité  se  manifeste  à  ses
disciples et les envoie à nouveau en mission :  « Jetez le filet et vous trouverez ».  A la
lecture de cet Évangile, je vous propose de retenir quelques points de réflexion pour notre
vie de croyants :

-Dans notre engagement au service des autres, il nous arrive parfois, comme
les disciples, de perdre courage. On a l'impression de ramer sans avancer, de ne rien
rapporter dans nos filets. A quoi ça sert de tant se dépenser pour les autres et avoir si peu
de reconnaissance ? Rien de bouge ! Demandons-nous dans ces moments-là : est -ce que
c'est pour le compte du Christ que nous travaillons ou pour le nôtre ? Si c'est pour le
Christ, peut-être alors, nous pourrons voir les choses différemment : c'est lui qui remplit le
filet. Alors, peut-être, que notre pêche est plus importante que nous ne le pensons ; il
nous manque peut-être les yeux de la foi pour voir la réalité telle qu'elle est exactement.

-La foi est une affaire d'amour. Seuls ceux qui aiment, comme Pierre et Jean, peuvent
croire à l'amour fou de Dieu pour eux. A nous aussi, le Ressuscité pose la question de
confiance : m'aimes-tu ? Il n'y a que sur la base de cette confiance et de cet amour que
nous pouvons nous engager durablement au service des autres et de Dieu. Quelle est la
qualité de notre amour pour Dieu et pour les autres ?

-Pierre a besoin d'entendre l'acte de foi  de Jean pour se jeter à l'eau,  pour
croire à son tour et s'engager définitivement au service du Christ. Nous aussi,
nous avons besoin les uns des autres pour nous lancer dans l'aventure de la foi, nous jeter
à l'eau, faire le don de notre vie à l'appel du Christ. Son appel nous parvient les uns par
les autres. C'est pourquoi la vie communautaire est si importante pour nous les chrétiens.
La foi, on la reçoit aussi les uns des autres. C'est ce que nous sommes invités à vivre
ensemble lorsque la paroisse nous propose de constituer des « maisons d’Évangile », des
petites équipes pour partager la Parole de Dieu.

-Dans cette aventure de la foi, nous avons besoin de temps à autre de faire
l'expérience de la  rencontre du Ressuscité  à travers  les  signes  qu'il  nous a
laissés. C'est à travers eux qu'il vient à nous et se fait reconnaître. Particulièrement, celui
de  l'eucharistie  comme  c'est  le  cas  dans  l'évangile  que  nous  venons  d'entendre.
L'eucharistie  du  dimanche est-elle  pour  nous  ce  signe ?  Est-ce  un moment  vital  pour
nourrir notre foi et nous renvoyer vers les autres ?

« Jetez  le  filet  et  vous  trouverez ».  Le Christ  a  besoin  de  nous  pour  réaliser  sa
mission.  Sortons  de nos  doutes  et  de nos  craintes.  Dieu,  en Jésus le  Ressuscité,  par
l'action  de  l'Esprit  Saint,  nous  fait  pleinement  confiance.  Avec  lui,  jetons  les  filets  de
l'Evangile ! Et quand chaque jour, il  nous pose la question :  m'aimes-tu ? », puissions-
nous lui répondre comme Pierre : « tu sais tout, tu sais bien que je t'aime. »
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